
Année scolaire 2022-2023 
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
TENUE LE MERCREDI 22 FÉVRIER 2023 

CLASSE MME ANDRÉANNE 
 

 

Présences : Mme Doris Lachance, M. Pascal Plamondon, Mme Lamia Dine, Mme Thioro Sarr 
Faty, Mme Christine Petryk, Mme Helena Filtchakova, Mme Marie-Eve Leclerc, Mme Julie Carrier, 
Mme Audrey Berrigan, Mme Catherine Turmel, Mme Annie Piché, Mme Caroline Trudeau 

 
Absence :  
 

 

Mot de bienvenue 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 23 novembre 2022 
4. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 23 novembre 2022 

 
 

Objet d’adoption 
 

Objets d’approbation 
5. Critères de sélection d’une direction d’établissement 
6. Répartition des matières / temps alloué par matière (programme Anglais intensif) 
7. Visite de l’école secondaire Champagnat 

 
Objet de consultation 

 
 

Objets d’information 
8. Clientèle 2023-2024 
9. Critères pour les transferts obligatoires 

 
Objets de rapports 
10. Rapport de la présidente 
11. Rapport du responsable du comité de parents 
12. Rapport de la responsable au comité EHDAA 
13. Rapport de la responsable du service de garde 
14. Rapport de la direction  
15. Points à discuter à la prochaine rencontre 
16. Questions et messages du public 
17. Levée de la séance 

 
 
 
 



MOT DE BIENVENUE  

 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 
Ouverture de la séance à 18h40. Nous avons quorum. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

 

• le point 5 est déplacé à la fin de la rencontre et sera discuté à huis clos 

• ajout du  point 7.1  journées pédagogique des 26-27 juin 2023 
 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme  Doris Lachance 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 23 novembre 2023  
 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Julie Carrier 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

4. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 23 novembre  2023  
 
Madame Trudeau fait le suivi du point 8 : campagne de financement  

VALERO a fait un don 10 000 $ à notre école avec pour seule condition de publiciser dans 
notre milieu ce généreux donateur. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Julie Carrier 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

OBJETS D’APPROBATION  

5. Critère de sélection d’une direction d’établissement (huis clos) 
 
IL EST PROPOSÉ PAR  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
6. Répartition des matières / temps alloué par matière (programme 

Anglais intensif)  
 
*** Voir dépôt de la pièce jointe (proposition du programme enrichi de la 
part de l’équipe école) 

 

Les élèves ont été consultés sur ce projet. Les membres du C.E 
appuient Madame Trudeau dans son mandat de présenter ce nouveau 
projet lors d’une rencontre d’informations aux parents le 29 mars 2023. 
 
Lors de cette rencontre, le mandat de Mme Trudeau sera d’informer 
les parents et les rassurer au sujet de leurs interrogations face à ce 



nouveau choix. Plusieurs enseignants seront présents à cette 
rencontre. 
 
 
 
17 % des écoles québécoises offrent le programme d’anglais intensif. 
 
  
 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Monsieur Pascal Plamondon que l’approbation de ce point se fera à la 

prochaine séance du C.E 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

7. Visite de l’école Champagnat 
 
Le 6 avril prochain les élèves de 6e année iront visiter l’école secondaire 
Champagnat. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Doris Lachance 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

7.1 Journées pédagogiques des 26-27 juin 2023 
 
Avec le début des camps d’été, il est proposé de ne pas offrir le service de garde aux 
parents lors des journées pédagogiques des 26 et 27 juin 2023. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR  Mme Lamia Dine 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

OBJETS DE CONSULTATION  

 

OBJETS D’INFORMATION  

8. Clientèle 2023-2024 
 
Voici à ce jour la prévision des classes pour 2023-2024 : 

• 5 classes de 4e année 

• 4 classes de 5e année 

• 4 classes de 6e année 
 

9. Critères pour les transferts obligatoires 
 
Règlement interne 5.1 
Pour l’instant, la direction n’a pas à appliquer un déplacement d’élèves puisque nous 
avons de la disponibilité pour accueillir tous les élèves dans l’ensemble de nos 
classes. 
 
 

 



OBJET DE RAPPORTS  

 

10. Rapport de la présidente 
 
Au tournoi de Hand-Ball de Lévis, Les Corsaires ont été méritants de la médaille d’or. Deux de 
nos élèves font partie de cette équipe gagnante. Madame Trudeau soulignera cette belle 
victoire au Desjardins d’informations lundi prochain. 

 
11. Rapport de la  responsable au comité de parents 

 
Rencontre du 12 décembre dernier, présentation de l’Acte d’Établissement et le plan triennal.  
 
  

 
Nouvelle école secteur UQUAR de 12 classes à venir. 
4 locaux modulaires à St-Dominique 
Pénurie de main d’œuvre 
Rappel de fermeture/ tempête 
CSHEDAA 
Virage numérique et écriture cursive et lettres détachées 
Buvettes 
Nouveau fonctionnement sur le dépôt des questionnements avant la rencontre 

 
 

Voir procès-verbal sur le site internet du CSSDN 
 
 

12. Rapport du responsable au comité EHDAA 
 
Lors de la rencontre du mois de décembre le sujet était la restructuration de ce comité. 
 
A la rencontre du mois de janvier, la mouvance était le sujet d’actualité (flexibilité et plan 
d’intervention) 
 
En février dernier, la promotion d’un événement virtuel pour promouvoir ce comité ainsi que 
son rôle était la préoccupation première. 
 
Voir procès-verbal sur le site internet du CSSDN 

 
 

13. Rapport de la responsable du service de garde 
 

• Semaine de relâche aura lieu du 6 au 10 mars à Charles-Rodrigue pour les 
écoles : Auberivière, Charles-Rodrigue, Desjardins et Notre-Dame au coût de 25 $ 
par jour. Les heures d’opération seront de 6h45 à 18 h. Entre 6 et 8 groupes / jour 
seront pris en charge par le personnel de nos 4 écoles. 

 

• Le club de marche n’est pas en place par manque d’inscription. 
 

• Début des Acti-midi pour tous les groupes. En alternance par groupe à raison de 4 
midis/ semaine, les élèves ont le choix entre 2 activités ou la possibilité d’aller à 
l’extérieur. Depuis le début de cette formule offert le midi les activités culinaires, 
sportives et artisanales sont très populaires et appréciées. 



 
 

14. Rapport de la direction 
 

• Sondage SEVEC milieu sain et sécuritaire du 13 au 24 mars 2023 pour les élèves et 
l’ensemble du personnel. 

• Photo repensée à reprendre à l’automne 2023 avec 2 conditions (prise de photos sur 2 
jours et ajouter une photo de groupe) 

• Clientèle Auberivière (1 classe de 4 ans, 5 classes de 5 ans, 4 classes de 1ère , 3 classes 
de 2e  une classe multi 2e-3e et 4 classes de 3e année) 

• Analyse des résultats académiques de la 2e étape pour le projet éducatif 2024-2028 
 
 

 
15. Points à discuter à la prochaine rencontre 

 
La prochaine rencontre prévue le 29 mars prochain ne sera pas une séance régulière du C.E 
mais bien une rencontre d’information pour les parents (projet anglais en 6e année). 

 
  

16. Questions et messages du public 
 
Aucunes 
 

 
17. Levée de la séance  à 20h52 

 
 
 
 

 

 

 Présidente        Directrice 


